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第1545回例会記録　平成22年7月27日（火）  4/45回

会長  安藤 　登
幹事  山口 　篤
会報  中村 和広

＜点鐘＞	 安藤登会長

＜ソング＞　四つのテスト

＜お客様ご紹介＞	 安藤登会長
川崎RC　白井勇様

＜会長報告＞	 安藤登会長
1.	2010～11年度クラブ新世代奉仕委員長会議開催のご
案内　8/27（金）15:00～17:00
桜木町　ブリーズベイホテル4階
参加義務者　会長、新世代関連委員長（新世代奉仕委
員長・インターアクト・ローターアクト・国際青少
年交換）はご出席をお願いいたします。
2.	社会を明るくする運動（フロンターレと築く明るい麻
生区少年サッカー教室）開催について
8/5（木）9:00～12:00フロンターレ麻生クラブハウス
（麻生区片平1517-10）
	

＜幹事報告＞	 山口篤幹事
＊文書着　川崎マリーンRC
＊その他
・8月より為替レート変更　現92円→88円
・会費未納の方は、早めの納入をお願いいたします。
また、なるべく自動振替にして頂けるようよろしく
お願いいたします。
＊追伸
・当クラブ8/4（水）は親睦納涼会（ビヤホール）です。

7/28（水）までに出欠をお願いいたします。当日は7・
8・9月の誕生会、古澤会員の歓迎会も行います。
8/17（火）は定款細則により休会です。

＜ニコニコ委員会＞	 佐々木委員長
　川崎RC　白井勇様→「いつもお世話になります。宜
しくお願いします」。　当クラブより　安藤登会長→「暑
い毎日が続いております。体に気をつけて下さい」。山
口篤幹事→「昨夜はお疲れ様でした。白井様ようこそ」。
中島眞一会員→「昨日は有志の皆様にはありがとうご
ざいました」。大矢会員→「明日紺綬褒章を頂きます」。
以下、感謝をこめてニコニコへ。安藤志子会員、井上
久会員、井上勇会員、伊丹会員、鴨志田会員、北島会
員、内藤会員、中村会員、野島会員、東会員、佐藤会
員、関山会員、嶋会員、白井会員、鈴木会員、玉井会員、
碓井会員、渡邊会員、山口福枝会員、山崎会員、古澤
会員、佐々木会員。

＜出席委員会＞

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1547回  8 月10日 クラブフォーラム①

第1548回  8 月24日 委員会報告③

第1549回  8 月31日 委員会報告④
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第1545回例会

会員 出席 欠席 メーク

＊出席免除会員1

第1545回	 41※	 30	 11	 	 73.17%
第1544回	 41※	 30	 11	 2	 78.05%

出席率



＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜前年度会計報告＞	 玉井会員
　配布しました報告表の会計監査を野島会員にお願い
し、相違ないことを確認しました。

＜地区ロータリー情報・広報・ITセミナー参加報告

  （2010年規定審議会報告を含む）＞

	 	 中村委員長
　先に、川野ガバナーからご挨拶がありました。「今年
度は広報、情報にとても力を入れて行きたい」。さらに
斉藤パストガバナーからもご挨拶を頂きました。「ロー
タリーとは何か？答えは一つではないが、手続要覧を参
考に自分なりの答えを考えていくべきではないか。そう
しないとレベルの低下を招いてしまう」との事でした。

2010年規定審議会報告について

　内容が多岐にわたるため一部抜粋してご報告します。
決定報告書をご覧になりたい方はおっしゃって下さい。
・Eクラブを規定する件。インターネットを利用した
例会が認められました。日本からは反対の意見も多
く出たようでしたが、国によっては会員が広範囲に
点在している地域もあり、毎週集まるのが困難なた
め認められたようです。
・直前会長の役職を設ける件。
・第五奉仕部門、「新世代奉仕」を加える件。従来第四
奉仕と言われていたものを第五に増やすということ
です。

地区ロータリー情報・広報・ITセミナーについて

　ロータリー情報について三間副委員長よりお話があ
りました。「慣れるだけではなく、文献、例会、先輩の
ロータリアンに習うという意識も付加して頂きたい」
との事でした。
　二つ目の広報活動については佐藤副委員長よりお話
があり「広報に力を入れる一環としてポリオ撲滅、識
字率向上、安全な水の確保などロータリー活動のステ
ッカーを作成、配布するなどして積極的に広報してい
きましょう」との事でした。
　ITについては羽田副委員長からお話頂きました。「イ
ンターネットなどの普及に伴いIT化を推進していきた
い。例として印刷物をメール配信やWeb上で閲覧する。
卓話を動画配信する。情報交換の場をWeb上に設ける
など横のつながりにも利用できる。事務局の業務をIT
化により効率化できるのではないか」。しかしながら、
人と人の繋がりを大事にしているロータリーの本質を
考えると、便利だからと単純にIT化を推し進めるのは
本質を見失う可能性もないでしょうか。慎重に取り組
んで行くべきではないかと個人的には考えます。
以上で報告を終了いたします。

本日のプログラム

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 27件	 28,000円	 119件	 165,000円
	 0件	 0円	 6件	 72,000円
	 0件	 0円	 0件	 0円
	 0件	 0円	 6件	 80,000円

累計


